

Press release**Medizinische Hochschule Hannover****Stefan Zorn**

06/27/2006

<http://idw-online.de/en/news165639>Organisational matters
Medicine, Nutrition / healthcare / nursing
regional**Neue Räume für Sozialpsychiatrische Poliklinik der MHH****Beratungsstelle arbeitet jetzt in der Podbielskistraße 158**

Die Sozialpsychiatrische Poliklinik der Medizinischen Hochschule Hannover (MHH) ist umgezogen: Das Team 2006 arbeitet in erweiterten Räumen in der Podbielskistraße 158. Die Räume werden von der Region Hannover zur Verfügung gestellt, im Gegenzug übernimmt die Sozialpsychiatrische Poliklinik weiterhin die gesetzlichen Aufgaben eines Sozialpsychiatrischen Dienstes. Zuvor war die Poliklinik fast 30 Jahre in der Walderseestraße 1 untergebracht.

Die Sozialpsychiatrische Poliklinik bietet eine Vielzahl ambulanter psychiatrischer Hilfen für betroffene Menschen aus ihrem Einzugsgebiet. Als "Beratungsstelle für psychische und soziale Probleme" spricht die Poliklinik einen großen Personenkreis an und versucht dabei, die Hemmschwelle für eine Beratung möglichst gering zu halten. Neben einer psychiatrisch-psychotherapeutischen Behandlung werden auch Beratungsgespräche unter anderem für Angehörige angeboten. Weiter bietet die Beratungsstelle gruppentherapeutische Angebote, ambulante Ergotherapie, Krisenintervention mit einem mobilen Team für Hausbesuche und bei Notfällen, die Erstellung psychiatrischer Gutachten und die sozialarbeiterische Betreuung stationärer Patienten auf den psychiatrischen Stationen der MHH. Für jeden Patienten der Poliklinik ist ein fest zugeordnetes Therapeuten-Duo zuständig: Nach diesem "Tandem-Prinzip" arbeiten je ein Therapeut aus der Sozialarbeit oder Krankenpflege und ein Arzt zusammen. Ziel ist es, eine konstante, umfassende Behandlung zu gewährleisten.

Weitere Informationen geben Ihnen gerne die Oberärzte der Sozialpsychiatrischen Poliklinik, Dr. Stefan Bartusch und Dr. Hermann Elgeti, MHH-Abteilung Sozialpsychiatrie und Psychotherapie, Telefon (0511) 96 29 00.